

COMMUNIQUE

Imany & l'association ENDOmind organisent la première course dédiée à la lutte contre l'endométriose

Le dimanche 18 novembre 2018, des centaines de coureurs **dont la chanteuse Imany**, prendront le départ de l'**ENDORun Paris**, la première course dédiée à l'endométriose, une maladie mal connue qui touche pourtant plus de 3 millions de françaises et 180 millions de femmes dans le monde.

Impliquées depuis plusieurs années dans la sensibilisation et différents travaux pour l'amélioration de la prise en charge de cette pathologie, Imany et l'association **ENDOmIND** organisent aujourd'hui la première édition d'une compétition de course à pied qui aura pour but de **récolter des fonds destinés à des projets de recherche** sur la maladie.

L'ENDORun Paris est une **course de 10km** dans le Bois de Vincennes (12^e arr. de Paris) dont le départ s'effectuera à 10h depuis le Vélodrome Jacques Anquetil. La course à pied connaissant un essor grandissant, ENDOmind compte sur cette occasion pour **sensibiliser un large public** lors d'un événement qui se veut résolument festif. En plus de la course à proprement parler, des **animations** autour de la maladie prendront place dans le vélodrome.

Ouvert aux coureurs et coureuses de tous horizons, touchés ou non par l'endométriose, cet événement **mettra davantage en lumière la maladie** et sera également l'occasion de **réunir tous les publics concernés** plus directement : les femmes, leurs familles, leurs entourages proche et professionnel.

L'organisation de l'ENDORun Paris suscite l'**enthousiasme des patientes** qu'ENDOmIND représente, tout comme celui de ses premiers partenaires engagés à ses côtés : la Mairie de Paris 12, Les Foulées du 12, la fédération Sportive des ASPTT, l'association Mon Endométriose Ma Souffrance Métropole, GenSearch, Coloplast, Nordic Pharma...).

Le sport est souvent un élément non négligeable de la gestion de la maladie dans le quotidien des femmes atteintes, et par ailleurs **l'engagement et le dépassement de soi** nécessaires pour participer à un tel événement font écho aux valeurs défendues par l'association.

Inscription obligatoire & infos : www.endomind.org/endorun

Départ : Vélodrome Jacques Anquetil « La Cipale » - 51 avenue de Gravelle – 75012 PARIS (Accès : métro ligne 8, Station Liberté ou Charenton-Ecoles – Stationnement : Avenue de Gravelle)

« Ensemble, courons pour faire reculer l'endométriose »

L'ENDOMÉTRIOSE EN CHIFFRES

Entre 2 et 4 millions de femmes concernées en France* – au total 180 millions de femmes

- Le délai de diagnostic moyen est de 7 ans en France.
- Les femmes atteintes ont une qualité de vie inférieure de 20 % par rapport à une personne avec le meilleur état de santé possible**
- En France l'endométriose coûterait 9,5 milliards d'euros /an** (coûts directs médicaux + coûts indirects de perte de productivité)
- L'endométriose représente environ 21 000 hospitalisations par an en France

*base données INSEE 2013 / **données issues de l'étude ENDOCOST de 2009 sur 10 pays conduite par la fondation mondiale de recherche sur l'endométriose / *** statistiques MCO de l'ATIH 2010

LES SYMPTÔMES DE L'ENDOMÉTRIOSE

- Règles douloureuses (dysménorrhée), douleurs pelviennes (pour 80 % des femmes atteintes)
- Règles hémorragiques, saignements anarchiques
- Douleurs pendant les rapports sexuels (dyspareunie)
- Troubles digestifs
- Fatigue chronique
- Infertilité (pour 30 à 40 % des femmes atteintes)

CONTACTS PRESSE

Nathalie Clary – Tel : 06 81 61 87 66 / Gersende Chaffardon – Tel : 06 85 16 84 81

Mail : contact@endomind.org – Site www.endomind.org/endorun